



鍾秀だより

南陽市立宮内小学校
 南陽市宮内 3415 番地
 電話 47-2106
 校長 吉水 順一

1 学期を振り返って

荻小学校と統合し、創立152周年となった今年度、「新生」宮内小学校として、これまで大切にしてきた教育活動を継続し、また、新しく軌道に乗ってきた教育活動を価値付けていくことを経営の土台としてスタートしてきました。

1学期を振り返り成果に挙げられるのは、地域学習＝鍾秀学です。1年生から6年生まで、全ての子どもたちが地域の方と関わり、地域を価値ある学び場としてきました。例えば、1年生の夏さがし、2年生の吉野・金山探検、3年生のふるさとたんけん、4年生のわらび採りや菊づくり、5年生の田植え、6年生の夏祭り参画などです。これらの体験学習には、学校の座学では得られない「新たな発見」はもちろんのこと、大きな「感動」もありました。

また、一昨年度から力を入れている「読書活動」については、読書の時間だけではなく、隙間時間にも自然に読書をする子どもが増えている、日常化してきたと感じます。さらに、中学校進学への期待感を高め、共感的な仲間づくりを行うことを目的とし、中学校で一緒になる漆山小の6年生との交流活動も内容を一新して取り組むことができました。

1学期大きな事故・怪我がなく生活できたのも、保護者や地域の皆様の見守り・お声掛けのおかげと感謝いたします。ありがとうございました。2学期は「充実期」とし、今学期付けた力をより進化（深化）できるような教育活動を行ってまいりますのでご支援よろしく願いいたします。



1年生 夏さがし



2年生 吉野・金山たんけん



3年生 ふるさとたんけん



4年生 わらび採り



5年生 田植え



6年生 夏祭り参画

全校読み聞かせ

7月22日に、南陽市長白岩孝夫様、本校読み聞かせボランティアの皆様による全校読み聞かせを行っていただきました。

子どもたちが興味もてる本を選んでもらえ、臨場感あふれる読み聞かせをしていただきました。子どもたちは大喜びで「〇〇の話がおもしろかった。」と本のおもしろさを感じていました。

市長さん、ボランティアの皆様、ありがとうございました。



授業参観・懇談会ありがとうございました

7月19日に、今年度2回目の授業参観と学級懇談会がありました。4月から約3か月間で成長した子どもたちの姿を見ていただくとともに、学校と家庭が子どもの成長や安全のために協力し合っていくことを再確認することが主なねらいです。

授業中の子どもたちの様子を見ていると、いつもより張り切っている感じがして、保護者の皆様に観てもらおうことが励みになると改めて思いました。学級懇談会では、学校から1学期の学習面（2年生以上はNRTの結果にもふれて）や生活面の様子をお伝えし、夏休みのくらし方などについて大事な点を共通理解させていただきました。お忙しいところご来校いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。



山形県小学生陸上競技交流大会

7月15日に、天童市のNDソフトスタジアムにおいて山形県小学生陸上競技交流大会がありました。個人の種目が行われ、5年生の高橋真彩さんと6年生の高橋悠晟さんが出場しました。県の記録会という大舞台上で、記録や順位という目標に向かってひたむきに挑んでいる姿に感動しました。また、共に競い合った他地区の子どもと会話をしている場面も見られ、人と関わったことも自信になったと思います。出場した子どもたちの健闘を心から讃えます。



熱い・暑い 熊野夏祭りを終えて

7月24日・25日の熊野の夏祭りに参画する子どもたちの姿から、地域の伝統を楽しみ、盛り上げようとする意気込みを感じました。まさに、地域で輝く、宮内を愛する子どもたちでした。特に6年生は、総合的な学習の時間の一環として、宮神會の方からの事前指導も受け「万燈神輿」に参画しました。教室では得られない、多くの学びを体感することができました。夜祭の参加の仕方も、保護者の皆様のお声掛けのおかげで節度ある行動が見られました。ありがとうございました。



万燈神輿へ参画した6年生



稚児舞に参加した子どもたち



獅子児に参加した子どもたち

夏休みの過ごし方

夏休みは、安全に気を付けて、「自分の命は自分で守る」ために、いざという時の「判断」をしっかりしてほしいと思います。特に、交通安全（自転車には要注意）と不審者、防災（地震や豪雨）については、学校で学習したことを思い出し、常に意識して行動するようにお声掛けをお願いします。また、普段できないことに挑戦する絶好の機会です。特に、【読書の時間】をたくさんとって、読書のおもしろさをますます感じてほしいです。

※緊急な連絡については「マチコミメール」でお知らせいたします。

夏休み中、事故・大きな怪我、お子さんに関することで心配事などございましたら、学校までご連絡、お問合せください。

※子どもたちの健康と安全を最優先に考え、8月の残暑を極力避けるために、2学期の始業を昨年度よりも遅くして8月26日としております。そのため夏休みは8月1日～8月25日の期間としております。

学校閉庁日（8月13日～15日）及び時間外連絡先
学校用携帯電話 080-5514-3187